



SV Remshalden e.V. Abteilung Fußball

Jahresbericht 2024/2025 – Abteilung Fußball SV Remshalden

Sportliche Entwicklung & Aktivenbereich

Die Saison 2024/25 war geprägt vom Aufbau einer neuen, jungen Mannschaft in der Kreisliga A1 mit klarer Fokussierung auf Entwicklung statt direktem Wiederaufstieg. Trotz sportlich gemischter Bilanz wurde eine starke Basis gelegt. Die "Erschde" belegt aktuell Platz 5 mit solider Defensive, aber Luft nach oben in der Offensive. Die „Zwoide“ landete auf Platz 7 der Kreisliga B4 – die Platzierung bleibt unter den Erwartungen, jedoch ist eine positive Entwicklung erkennbar, besonders hinsichtlich Teamfindung und Integration junger Spieler.

Trainerteams bleiben stabil: Sascha Ricker und Marc Wollmetshäuser führen weiterhin die Erste, Daniel Littmann und David Frank übernehmen die Zweite. Auch unsere Physiotherapeutin Sophie Beuttler ist zurück im Team.

Jugendabteilung

Unsere Jugendmannschaften, organisiert in der SGM Winterbach/Remshalden, zeigten starke Leistungen:

- A1 (1. Platz Leistungsstaffel), B2 und E1 wurden Staffelsieger.
- Klassenerhalt in der B1 (Landesstaffel) gesichert.
- C1 schloss punktgleich mit dem Ersten in der Regionstaffel ab.
Im Kinderfußball engagieren wir uns weiter stark im Fairplay-Modell mit vielen Teams in Turnierformen. Für die kommende Saison planen wir bis zu drei 9er-Teams bei B- und C-Jugend – ein deutliches Zeichen für unsere Nachwuchsarbeit. Gleichzeitig suchen wir weiter dringend engagierte Trainer und Betreuer.

Attraktive Herren & Freizeitsport

Die Fußballer - Ü32 konnten sich die Meisterschaft der Kreisliga A sichern und spielen nächstes Jahr in der Bezirksliga. Die Freizeitsportgruppe bleibt mit vielfältigen Events wie Vatertagswanderung, Ausflug und Grillfest aktiv – auch wenn die Trainingsbeteiligung altersbedingt rückläufig ist. Neue Mitspieler (ab Jahrgang 1970) sind herzlich willkommen!

Wahlen & Ehrungen

In diesem Jahr wurden langjährige Mitglieder geehrt, u.a. für 25, 50 und 65 Jahre Vereinstreue. Die Entlastung der Abteilungsleitung und des Kassiers erfolgte regulär. Als Wahlleiter wurde Klaus Illg vorgeschlagen. Abteilungsleiter Adrian Altvatter wurde bis 2027 erneut gewählt, stellv. Abteilungsleiter Lucas Nußbaum wurde bis 2027 gewählt, Manuel Schneider wurde bis 2027 als sportlicher Leiter gewählt. Oliver Mayerle ist unser neuer Kassier und hat zusätzlich bis 2026 weiterhin als stellv. Abteilungsleiter aktiv, ein Nachfolger wird gesucht. Mit Olaf Minakowski, Schiedsrichterwesen, und Kevin Waleczko Veranstaltung und Feste konnten zwei neue Ausschussmitglieder gewonnen werden.

Zudem wurde über eine Beitragserhöhung abgestimmt – als Reaktion auf gestiegene Kosten im Jugendbereich und bei Verbandsabgaben.

Dank & Ausblick

Ein großer Dank gilt allen ehrenamtlichen Helfern, Trainern, Unterstützern und dem Förderverein – ohne euch kein Spielbetrieb!

Wir blicken mit Zuversicht auf die neue Saison, mit dem klaren Ziel, sportlich weiter zu wachsen, die Jugend optimal einzubinden und langfristig die Rückkehr in die Bezirksliga zu schaffen.